

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Sebagaimana penutup dari pembahasan ini, dari berbagai uraian yang telah dipaparkan diatas, maka sampailah pada kesimpulan yang dapat dikemukakan antara lain sebagai berikut :

1. Berdirinya gerakan pemuda Anshor pada tahun 1934 itu dari Subhanul Wathon dan Nahdhotul Subhan yang ingin bersatu dan membentuk dalam satu wadah di dalam diri NU. Sehingga GP. Ansor di resmikan pada Mukhtamar NU-ke 9 di Banyuwangi dengan pimpinan Thahir Bahri. Adapun Latar belakang berdirinya GP. Ansor adalah ingin membentuk pemuda NU yang disiplin sebagai penerus NU yaitu yang memperjuangkan berdirinya Syari'at Islam yang berhaluan pada salah satu Madhab empat (Syafi'i - Maliki, Hanafi, Hambali).
2. Pemberontakan sisa-sisa PKI di Blitar Selatan adalah kelanjutan dari peristiwa Madiun dan Lubang Buaya yang menculik para Jendral, adapun di Blitar Selatan-awal dari pemberontakannya mereka mempengaruhi kaum buruh tani dengan slogan, "Tanah untuk kaum petani" dan dengan dalih akan membebaskan mereka dari cengkraman setan desa, tuan tanah, tengkulak, ijon dan lain-

78

lain. Dalam membebaskan kemiskinan, mulai menggerakkan massanya dengan memainkan aksi sepihak, seperti dalam usaha menghancurkan para Kyai dan Ulama' desa diarahkan kepada sasaran memperoleh dukungan dari angkatan pemuda, dan sekaligus mematahkan Ormas dan partai Islam dengan menggunakan Pemuda Rakyat, Gerwani dan Lekranya PKI.

3. Eksistensi GP. Ansor dalam turut sertanya menumpas gerakan sisa-sisa PKI di Blitar Selatan dengan semangat jihad fisabilillah. Yaitu dalam bidang politik GP.-Ansor ingin membasmi komunisme di Indonesia dan mempertahankan Pancasila. GP. Ansor dengan menggerakkan Bansernya menggimangi gerakan-gerakan PKI yang telah mempengaruhi masyarakat Blitar Selatan dengan kesenian kesenian daerah, sedangkan GP. Ansor mengobarkan sha-lawat Badar dan membentuk Drum Band serta jam'iyah-jam'iyah yang bernafaskan islam. Dalam Bidang fisik GP. Ansor terjun langsung ke medan penumpasan dengan bersenjatakan senapan dan bambu runcing yang telah diberi hikmah oleh para Kyai.

B. Saran-saran

Setelah mengetahui perjuangan GP. Ansor dalam keikut sertaannya menumpas sisa-sisa gerakan PKI, maka terpetiklah beberapa pemikiran sebagai saran, agar menjadi bahan renungan bagi pembaca. antara lain :

1. Dengan adanya gerakan Pemuda Ansor di Blitar Selatan ini diharapkan akan memberikan motivasi pada generasi muda kita untuk selalu tanggap dan waspada terhadap segala macam bentuk pergerakan yang ada disekeliling mereka.
2. Menggarapkan kepada masyarakat Blitar Selatan khususnya dan bangsa Indonesia pada umumnya, agar selalu menjaga dan memelihara ketentraman daerah atau bangsanya dari serangan yang ingin menghancurkan keamanan negeri kita yang tercinta ini.